

4 de Febrero de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital



Sábado, 4 de febrero de 2006

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)

[SECCIONES] ■ LOCAL

Local

GRANADA

Costa

Zapatero se compromete a darle prioridad al AVE de Granada

Provincia

«Esta provincia tiene derecho a recuperar el tiempo perdido», apela el presidente del Gobierno Chaves le pide a Torres Hurtado que deje de «recibir consignas y de subordinarse a Arenas»

Andalucía

Opinión

España

Mundo

QUICO CHIRINO/GRANADA

Vivir

Televisión

Titulares del día

Lo más leído

Especiales

Publicidad

[MULTIMEDIA]

Gráficos

Galerías

Imágenes del día

Videos

Clips Musicales

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base

Expectativas

Inmobiliario

XLSemanal

[CANALES]

Agricultura

Cibernauta

Ciclismo

Descargas | PDF

Entrevistas

Esquí

Formación

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

Infantil

IndyRock

Legal

Libros

Lorca

Meteorología

Moda

Mujer Hoy

Planet Fútbol

Reportajes

Televisión

todotrabajo

Vehículos de

Ocasión

Viajes

Waste Ecología

[PARTICIPA]

Amistad

Blogs

Chat

Foros

Juegos

Sudoku

Por la boca de Zapatero son muchos los socialistas que han prometido un AVE de doble vía para Granada, en campaña y fuera de ella. Pero hasta ayer, el presidente del Gobierno no había dicho en primera persona esta boca es mía.

José Luis Rodríguez Zapatero aprovechó el acto político en el Palacio de Deportes para garantizar que la alta velocidad granadina tendrá «prioridad en las inversiones y en las actuaciones del Ministerio de Fomento». Antes, el presidente del Gobierno apeló al «derecho de la provincia a recuperar el tiempo perdido» en infraestructuras y renovó sus «compromisos» para que la autovía del Mediterráneo esté acabada en 2009 y la de Motril a principio de 2008. «Ya está bien», exclamó con fogosa contundencia. Zapatero censuró que el PP «ha dado demasiadas veces la espalda a Andalucía» y contrapuso que, con el PSOE, las inversiones entre 2004 y 2006 en Granada se han «multiplicado por tres».

Cuando Zapatero entró en el Palacio de Deportes a las 20.16, el secretario provincial del PSOE, Francisco Álvarez de la Chica, ya se había deshecho de la corbata. Se sintió como en casa, con el aplauso fácil de las agrupaciones de la provincia, tremendamente agradecido a 'José Luis'. «Hay que creerte nada más que con mirarte a los ojos», defendió con lírica la gestión del Gobierno socialista. «En Granada, lo que más necesitamos es que lleguen por fin las infraestructuras», recordó Álvarez de la Chica, que apenas hizo una mención de pasada al PP -y ninguna al alcalde-: «Detrás de su discurso está su tormento», parafraseó a Quevedo para infravalorar a los populares.

En general, fue un mitin con pocas aristas políticas a lo largo de la casi hora y media que duró. El presidente de la Junta fue el que con mayor ahinco exhortó el tan traído y llevado estatuto, tema árido para iniciados. «El tiempo de los complejos ya se ha acabado. Vamos a hablar ya de una vez del Estatuto de Andalucía», golpeó el aire con el puño cerrado.

También fue Chaves el que con mayor virulencia -pero sin pasarse- se ciñó contra el PP y el único que mencionó explícitamente un nombre de la oposición -Rajoy-. «Yo tengo lealtad institucional con todos los alcaldes del PP, también con el de Granada. Que no reciban consignas y que dejen de subordinarse a los intereses electorales del presidente regional», se refirió a Javier Arenas.

En su intervención, Chaves recordó que la Junta está «detrás de todos los grandes proyectos de Granada», entre los que citó el metro, los 300 millones que se invertirán en el [Campus de la Salud](#) o el eje ferroviario transversal.

Esfuerzo con Andalucía

Los tres líderes socialistas -Zapatero, Chaves y De la Chica- defendieron «el buen momento que vive Andalucía, el mejor de su historia». En esta línea, Rodríguez Zapatero volvió a subrayar el acuerdo alcanzado en la UE, que permitirá a Andalucía recibir «12.000 millones de euros hasta 2013, a pesar de que la derecha dijo que había sido una mala negociación». El presidente del Gobierno también anunció que de los 2.000 millones del 'fondo tecnológico' 800 recaerán en la comunidad.

Fueron las referencias a Andalucía y Granada en un mitin con notable afluencia en el que algunos quizás esperasen más 'caña', pero eso quedará para otra ocasión. Un mitin de guante blanco, donde todos quisieron estar y algunos se cuidaron de sobresalir. Como el protagonista del día anterior, el ex concejal José Antonio Aparicio, confundido entre el público, regateando la foto del día.

Subir



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

Powered by  SARENIT

4 de Febrero de 2006	Universidad de Granada	Ideal Digital
<p>Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad / Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal</p>		
<p>publicidad</p>		
	BUSCAR	
	<p>IDEAL DIGITAL Hoy Texto <input type="text"/> <input type="button" value="ok"/> Hemeroteca  <input type="text"/> <input type="button" value="ok"/></p>	
	<p>Categorías Lo más buscado</p>	